

Alfred Johann Zirkel

Alfred nació el año 1954 en Offenbach, cerca de Frankfurt am Main (Alemania).

Su vida laboral empezó en el año 1968 como impresor en varias imprentas hasta el año 1983, cuando se trasladó a una pequeña localidad al sur de Alemania, en Baviera, para comenzar junto con otras personas una vida más saludable en el campo.

En el año 1970 empezó con JuJutsu y Taekwon-do, artes marciales, que continúa practicando a día de hoy en la localidad de Ainsa/ Huesca.

Desde muy pronto, los trabajos manuales de todo tipo, especialmente de carpintería y otras manualidades en madera, estuvieron presentes en su vida personal y laboral.

En 1987 se trasladó con su esposa Petra Jebens, arquitecta, a los Pirineos, a la zona cercana a Graus/ Huesca. Se compraron un finca en el Municipio de Pueyo de Araguás y levantaron su casa con sus propios manos, al tiempo que trabajaba en rehabilitaciones de edificios en pueblos cercanos.

En el año 1999 construyeron su oficina para el despacho de arquitectura al lado de su casa, sede actual del IEB, donde participó tanto en el diseño como en la ejecución.

En el año 1993 se desarrolló su interés en la informática, especialmente en programas CAD y desde el año 2002 se centró en el diseño 3D para arquitectura. Hoy en día realiza los diseños del estudio de arquitectura de Petra Jebens exclusivamente en 3D.

Desde la fundación del IEB en 2010 se encarga de la tesorería del instituto, y desde mediados de 2012 es también secretario, además realiza los trabajos informáticos.